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ZAPPING CFE-CGC
ESM

#MAC2022 #NEVALTE

« Il ne faut avoir aucun regret pour le passé, aucun remord

pour le présent, et une confiance inébranlable pour l’avenir »

Jean JAURES

A PART CA ?

Les projets de sous-traitance de la maintenance durent depuis

plus de 10 ans sur notre site.

Le CSE n’a jamais eu de retour Avant / Après concernant les

différents plans de mise en œuvre de sous-traitance, malgré

ses multiples demandes. Ces projets n’ont pas montré de

réelles améliorations dans la pratique. Il est donc difficile

d’être convaincus du bien fondé de ce nouveau projet et nous

sommes censés croire aux bénéfices attendus « sur parole ».

Pour la CFE-CGC ce projet est dans la même veine que celui

de la STC, c’est un choix, une orientation « dogmatique ».

Nous ne remettons pas en cause le sérieux des salariés qui

travaillent sur le projet MAIS ce projet vise d’abord à réduire

le nombre des salariés AGS, qui ont un statut plus élevé que

les Sous-Traitants. Ceci est le véritable but de cette

réorganisation et il serait préférable que la direction l’assume

plutôt que de nous « vendre » de l’habillage autour de ce

projet.

Par ailleurs, malgré ce qui nous est dit la sous-traitance

n’apporte pas de garanties métiers plus fortes et elle permet

également des dérives. Des exemples existent.

Enfin, la réactivité des techniciens de maintenance interne ne

sont plus à prouver et ils ont bien souvent « sauvé » des

situations très tendues en production. Cette annonce a plongé

nos collègues dans un climat anxiogène, générant des RPS et

beaucoup de questionnements pour le futur. Nous

demandons à ce que cet engagement sans faille soit reconnu

et pris en compte par la direction dans le projet de

reclassement.

VOUS TROUVEZ ÇA DRÔLE ?

TOP…PAS TOP !

PROJET DE SOUS-TRAITANCE DES SERVICES TECHNIQUES EDEN : DISTRIBUTION DE GOURDES AUX SALARIÉS 

Les élus CFE-CGC en charge de la section EDEN ont été 

frustrés d’avoir vu certains de leurs projets mis à mal parle le 

COVID. La section a fait la demande au CSE de doter 

chaque salarié ESM d’une Gourde INOX (Gaspajoe, marque 

française respectueuse de l’environnement et de l’éthique 

de ses produits). EDEN espère sensibiliser les salariés du 

site ESM sur la surconsommation de plastique et apporter 

une solution durable. Cette gourde a été distribuée la 

semaine dernière et nous nous en félicitons !

En complément, pour améliorer votre impact 

environnemental, vous trouverez à votre disposition au 

groupement d’achat une technologie innovante en microbille 

céramiques qui possèdent des propriétés « purifiantes, anti 

oxydantes et dynamisantes » pour l’eau .

Plus d’infos sur www.lesvertsmoutons.com ou bien rendez 

vous au Groupement D’achat.

Durablement…

 POUVOIR D’ACHAT : L’inflation s’est envolée depuis 

l’été dernier : 2,8% en 2021 et les perspectives 2022 

s’annoncent dans la même veine. La CFE-CGC 

revendique que tous les salariés bénéficient au titre de 

2021 d’un rattrapage consécutif à ce dérapage de 

l’inflation et demande une ouverture rapide des 

négociations 2022.

 CLIMAT : Une fissure dans le glacier Twaithes, dit de 

« l’apocalypse », inquiète les scientifiques

 APPLICATION MOBILE CFE-CGC : vous êtes de plus en 

plus nombreux à télécharger notre application mobile !Nous 

vous en remercions. Comme quoi l’intérêt du digital est une 

évidence.

NOUVELLE CONVENTION DE LA METALLURGIE : La CFE-

CGC Métallurgie s’est prononcée favorablement quant à sa 

signature, après avoir consulté l’ensemble de ses 

représentations nationales. De leur coté, CFDT et FO sont 

arrivées à la même conclusion : SIGNATURE.

LUNAIRE : un étage de Falcon 9 de Space X, en errance 

depuis 2015, devrait s’écraser sur la lune

ÇA C’EST DIT

http://www.lesvertsmoutons.com/

